

この に ち は 誠 桜 !! SEIO

2016 平成28年11月16日発行 盛岡誠桜高等学校 vol.4

ホームページアドレスはこちら URL <http://www.morioka-seio.ed.jp>

希望郷 いわて 国体



5位入賞



バトン部 第45回マーチングバンド・バントフリング東北大会

キャプテン

普通科3年 林田 章江 (滝沢第二中出身)
東北大会に出場し全国大会10年連続出場を果たす事ができました。“10年連続”というプレッシャーもありましたが、限られた時間の中何度も躍りこみをし、自信につなげました。東北大会で得た課題は全国まで克服できるよう残り1ヶ月全力で頑張りたいと思います。全国では、支え応援して下さった方々に感謝の気持ちを忘れず、誠桜らしい演技ができるよう、今までにない上位の結果を出せるよう頑張りたいと思います。

部長

普通科3年 小笠原 楓 (矢巾北中出身)
私たちは県大会での悔しい思いをバネに必死で練習に励みました。部員団員が技術面や精神面で成長すること、そして必ず全国大会への切符を手にすること目標に日々の練習を頑張りました。本番は小さなミスが課題となったので、改善して全国大会で最高の演技ができるように全員で頑張ります。また、コーチや顧問の先生をはじめ、携わってくださった方々への感謝も忘れずに全力で演技してきます。



金賞 10年連続 全国大会出場!



普通科2年 山田 美来
(福岡中出身)

今回いわて国体に出場させていただきました。地元国体なので頑張りましたが、満足のいく走りができず、入賞もすることも出来ずにとって悔しい思いをしました。この悔しさをバネにして来年こそ、全国で活躍できるようにこれから練習に励んでいきます。応援ありがとうございます。

少年女子 ボルタリング



普通科3年 渡邊 真恵 (厨川中出身)

今大会の結果は5位でした。日本一という目標には届きませんでしたが、会場全体が岩手の応援をしてくださり、今まで感じたことのない一体感を味わうことができました。日本一を獲るチャンスはあると一回しかないのです今を大切に、悔いの残らない練習をしたいです。当日は、応援ありがとうございます。



普通科3年 北田 莉穂 (下小路中出身)

今大会は、地元国体ということでたくさんの声援を受け、特別な想いで臨みました。5位に入賞することはできましたが、目標の日本一には届かず、悔しい想いが残りました。これからの練習で全国上位のチームに勝ち残れるものを作り、毎日積み重ねていきたいです。



1年 富岡 愛輝 (滝沢中出身)

いわて国体が終わり、今思う事は、やり遂げたという思いより、悔しいという想いの方が強いです。ご指導、ご声援してくださった方に感謝し、もう一度リベンジする為に日々練習をし、恩返しをします。辛い思いもありましたが、とても勉強になったいわて国体でした。



岩手県予選会 全国高校駅伝 1時間14分26秒

陸上部

10連覇!!

1区 田川 友貴 (奥野畠中出身)
2区 鈴木 横連 (室根中出身)
3区 熊谷 百花 (田野畠中出身)
4区 駿河 泉希 (滝沢中出身)
5区 小田中 亜美 (遠野中出身)

普通科3年 駿河 泉希 (滝沢中出身)
私は悲願の10連覇を達成することができました。当日は暴風雨にみまわれ、悪天候でしたが全国につながることができ、本当に良かったです。部員14人全員で勝ち切った県予選優勝でした。全国大会まで残り2ヶ月、5位入賞を目指し、14人全員で頑張りたいと思います。応援ありがとうございます。

普通科3年 小原 穂 (下小路中出身)
今回の演奏会では、準備の段階で困ったことや不足だったことがたくさんありました。しかし、このメンバーだったからこそ乗り越えられたり、満足のいく演奏会になったと思います。当日はたくさんの方々に聴いていただき、誠にありがとうございました。

東北大会 準優勝 1時間10分39秒

バレーボール 高等学校選手権大会 11/7

バレ一部

普通科3年 中村 莉子 (田野畠中出身)
今回の春高予選は本戦に繋がるとても大切な大会でした。試合をしていく中で全校の皆さんのが聞こえ、誠桜に一体感が生まれたと思います。たくさんの応援ありがとうございました。1月の全国大会では日本一に向かって更に成長していきたいです。

普通科3年 野呂 美里 (三沢堀口中出身)
今大会は私たちの望む結果を得ることはできましたが、細かい部分の課題が明確となりました。本戦は3年生の集大成となります。全ての基準を日本一にし、チームの結束を深め今までの想いをオレンジコードで表現しました。応援ありがとうございます。

熱いこの想いを今胸に刻んではばたけ

音楽部 定期演奏会

普通科3年 小原 穂 (下小路中出身)
今回の演奏会では、準備の段階で困ったことや不足だったことがたくさんありました。しかし、このメンバーだったからこそ乗り越えられたり、満足のいく演奏会になったと思います。当日はたくさんの方々に聴いていただき、誠にありがとうございました。

10/30 第15回 岩手県新人交流弓道大会

女子個人 14歳生の部 第5位 荒屋橋 (洪民中出身)
小原 穂 (下小路中出身)
相浦 伊藤

男子団体 2年生の部 第2位 小原真希 (和賀中出身)
相浦 伊藤

吹奏楽部 定期演奏会 9/19

普通科2年 南館 あかり (滝沢南中出身)
私たち吹奏楽部は、9月19日に盛岡劇場で2年ぶりとなる定期演奏会を開催しました。吹奏楽コンクール東北大会で演奏した曲を初め、J-POPなど様々な演目で、ご来場くださいました皆さまに楽しんでいただけたと思います。部としても良い経験になりました。

いわて若者文化祭2016 チャレンジマーケット 9/24-25

食物調理科3年 對馬 榮 (城東中出身)
僕たちは、プロの料理人の方々と盛岡農業高校と一緒に、夏休みから試作を重ね、「パウンドケーキ」や「秋刀魚のまぜ飯」などを販売しました。当時は大盛況で終えることができ、よい経験になりました。メニューを考え、試作して販売するということはあまり経験することがないのでよい機会でした。プロの料理人の方々の話を聞けたので将来に活かしたいです。

こには
こんち
SEIO
vol.4

10/3・4

弥生祭



学生の様子をご紹介します☆ 保育士専攻科 子ども未来学科

1学年・第2回オープンスクール ステージ発表＆体験講座の実践

元気いっぱいのステージ発表を皮切りに、ペットボトルを使った製作と輪投げゲームなどの体験講座で大盛り上がりでした!

専攻科1年 鈴木 日向子 (黒石野中出身)

ステージの上で進行をするといった機会が今までなかったため、当日はとても緊張しましたが、クラス全体で踊った「エビカニクス」のパワーが中学生に届いていたのではないかと感じています。また、体験講座では、中学生と製作やゲームの楽しさを共有することができ、保育者になった際にも今回の経験を生かし、配慮の仕方や見通しの持ち方などを磨いていこうと思いました。



今話題のダンス、「エビカニクス」をステージで披露!



中学生をお遊びでお出迎え!



製作では、アドバイスの方法も、保育者を目指す上の実践力につながります!

2学年・「弾む!音楽♪子ども向け手作り楽器で演奏会♪

独創性溢れる、感性豊かな手作り楽器を奏でながら、音の楽しさを皆で味わいました!



笑顔で合奏タイム! 演奏会らしく、服装もアレンジしています!

「保育現場でも手作り楽器を使つて活動してみたい」と、意欲満々!

専攻科2年 高濱 志保 (西根中出身)
手作り楽器の製作を行い、身近にある素材からたくさんの音が創造できることに感動しました。また、それぞれのグループごとに個性ある楽器が完成し、合奏では自分たちで作り上げた楽器で演奏することの喜びや楽しさを感じました。子どもたちは音遊びを好むため、自分自身も、身の回りの音に対しての感覚を高めていきたいです。

就職内定第1弾

- ★瀬川 悠衣
- ★菊池 美さと
- ★高森 寧々
- ★齊坂 遥
- ★田村 真緒
- ★横欠 邑夏
- ★西谷 咲貴子
- 以上3名 わかば会(盛岡市)
- ★服部 虹美
- ★小松 優衣
- ★裏岩 優花
- 岩手県同胞援護会(盛岡市)
- ★三浦 沙耶香
- ★福士 真知子
- 以上7名 ポビンズ(東京都)
- ★米澤 遥
- みちのくみどり学園(盛岡市)
- 内定おめでとうございます!

合格体験記

合格 盛岡大学

普通科3年 佐藤 尚樹 (松園中出身)
私はAO入試で受験しました。受験日が早いため、受験を決めたら早く行動することが必要でした。エントリーの際に必要な論文の添削や面接、プレゼンテーションの練習を何度も繰り返し行い、先生方から多くのアドバイスを頂きました。AO入試は、強い志望動機、自己アピール、入学後の目標があれば、合格に繋がると思います。

内定 薬王堂

商業科3年 小山田 美咲 (栗石中出身)
私は健康に不安を抱えている方の手助けをしたいという思いから、薬王堂を志望しました。外部の方を招いての面接練習やガイダンスでは、一回一回を大切にし、企業の経営理念や概要を調べ、就職試験に備えました。当日は、集団面接ということもありとても緊張していましたが、練習の成果もありしっかりと受け答えすることができました。

内定 株式会社 プラントエンジニアリング盛岡

商業科3年 佐々木 紀幸 (岩手大学教育学部附属中出身)
私は、先月無事に株式会社プラントエンジニアリング盛岡から内定を頂くことができました。就職試験をむかえるまでは、問題集をひたすら解いていました。先生から通知をうけた際は、あまりに嬉しそうで泣いてしまいました。それほど嬉しかったです。今後は、進路が決定したからといって安心せず、しっかり気を引き締めて残りの学校生活を送りたいです。

10/19 高松の池 全校奉仕活動

全校を縦割り全30班に分けて地域清掃に取り組みました。



入試相談会

11月26日土
12月 3日土・4日日
10日土・11日日
10:00~12:00

個別相談です。

事前に希望週の金曜日までに電話にて申し込みを行ってください。